



Archives Départementales & Poitiers médiéval

publié le 13/03/2014

Excursion des 5eA

Jeudi 13 mars, les élèves de 5e A ont bénéficié d'une excursion à Poitiers.

Le matin, une visite des **Archives Départementales de la Vienne** a fait découvrir aux élèves le fonctionnement des l'institution, et notamment de voir les réserves avec une partie des 40 km de rayonnage. Certains documents authentiques étaient accessibles à l'instar du plan du cadastre de Couhé datant de 1837.



S'impliquant dans une enquête, *À la recherche d'un chevalier du Poitou*, les élèves ont été sensibilisés à certaines ressources patrimoniales et ont pu réemployer des termes et personnages déjà étudiés en cours.

L'après-midi, une **balade dans les rues de Poitiers**, a permis aux élèves d'appréhender une ville au Moyen-Âge et notamment apprendre sur l'histoire de la ville et d'être impressionnés par les **dimensions de plusieurs monuments**, notamment la **Salle des Pas-Perdus** du Palais de Justice, ancien Palais des Comtes du Poitou, l'**Eglise Notre-Dame-La-Grande** (art roman) et la **Cathédrale**

Saint-Pierre (art gothique).

